

El Guanacaste

Director: MARCELINO GARCIA CANALES — Administradora: OTILIA DE SANTANA

Año XII | Apartado 1165 | San José C. R., Martes 20 de Noviembre de 1945 | N.º 441

El presente es la base del porvenir
Aprovecha tu tiempo, estudia.

Notas de Puntarenas

ATENTO SALUDO

Un apreciable amigo nos dió la buena noticia de que el intelectual y modesto caballero, don Marcelino García Canales, se hacía cargo de la dirección de este periódico desde el primero del corriente, porque nuestro querido compañero don Andrés Santana partirá en breve para México, a donde lo lleva el buen deseo de emprender estudios, que a no dudar, le darán más facilidad para vivir en unión

de su numerosa familia, ya que Santana ha sabido enfrentarse con suficiente valor moral para trabajar independiente desde las columnas de este bisemanario que tanto beneficia al país. Complacidos, le ofrecemos al señor García Canales continuar ayudándolo dentro de nuestras pocas facultades, pero sí, con la acostumbrada lealtad que mantuvimos con el amigo Santana.

Fernando del Rio

Todo guanacasteco debe comprar el periódico que lleva el estandarte de un porvenir prometedor.

Visitamos en calidad de noticieros, a la Profesora doña Telma Solano que se dedica de cultura, se traslada a la República de México a ampliar sus conocimientos en letras y filosofía. A punto de salir, le preguntamos en nombre de nuestro semanario: qué le parece «El Guanacaste?»



Doña Telma Solano

Con plena convicción de su pensamiento, nos responde:

«Nuestro periódico está muy lejos de ser un noticio moderno con la singular importancia que tienen siempre los semanarios. Estrs últimos ejemplares han variado favorablemente, pero podría ser más interesante y llenar en mayor grado los ideales de positivo bien para la provincia, si en cada corazón guanacasteco hubiera una firme disposición de colaborar. Hasta hoy el periódico ha servido para ayudar a un distinguido comprovinciano, que es modelo ejemplar de constancia y de fé en las grandes empresas del espíritu.

El señor Santana es hombre de estudio, de lucha, to-

na, constante. Ah! Cuántos quisieran imitarlo! Pero poquísimos son los seres q' tienen la valentía espiritual de este varón noble que es orgullo de los guanacastecos. Porque todos los demás están enfrmos del espíritu. Todos los guanacastecos deberíamos aprender la lección de constancia que nos da Santana, para estudiar, leer, y comprar el periódico que lleva en su bandera el fulgor de un porvenir prometedor y económicamente libre. Pues el periódico es barato, está lo suficientemente orientado, no tiene color político, y es ansia de sustantivo bien para la provincia. Con esto demostraremos siempre, que somos sinceramente guanacastecos. Esto es lo importante. Yo sé que en cada corazón de la Provincia, son contados con los dedos de la mano, los suscritores y que en la Meseta Central dificultosamente pasamos de unos cuantos centenares. Avergüenza esta dura realidad que nos pone a pensar seriamente. Si nosotros no apoyamos el periódico que estamos obligados a darle calor, los «Cartagos» no le pondrán ningún interés. Por su medio, señor Redactor, insto con cordialidad y simpatía a todos los guanacastecos, para que contribuyamos con dinero, con propaganda, con ideologías sanas y honestas para que hagamos del periódico EL GUANACASTE una empresa que reúna ventajas y se aleje del comercialismo insoportable de los actuales diarios capitalinos. A mi regreso de la gran nación asteca, tendré mucho placer en prestar mi colaboración sincera, económica e intelectualmente para el logro de los bellos propósitos de bien público que tiene su vocero.

Agradecemos en su justo valor y prestancia estas simpáticas declaraciones de la señora Profesora Solano, y nos despedimos efusivamente, deseándole que coseche muchos triunfos en el campo de las letras para gloria suya y de la Provincia nativa.

La nueva Compañía aérea traerá grandes beneficios

Hacemos un ígiero examen de los beneficios que reportará a la nación la nueva compañía de aviación, tan solamente inspirados en que efectivamente todos los ciudadanos gozaremos de bajos precios en los transportes aéreos y que muchos compatriotas puedan especializarse en todos estos servicios.

La nueva Empresa servirá a los siguientes aeropuertos:

Puntarenas, Limón, Siquil, La Cuesta, Golfito, Palmar, Parrita, El General, Villa Quesada, Liberia San-

ta Cruz, Nicoya, Cañas, Bagaces, Sardinal, Veintitres de Abril y las Juntas.

El personal administrativo y técnico será desde el comienzo de las actividades costarricense en un noventa por ciento. Esto será de positivo beneficio para todos los connacionales que quieran surgir. El personal de vuelo será de un cincuenta por ciento costarricense.

El capital costarricense será del sesenta por ciento; más el veinte por ciento del aporte del Gobierno de Costa Rica.

Establece grandes talleres mecánicos para su servicio; para las reparaciones y para la seguridad en vidas humanas y protección a las cargas de artículos que han de trasladar de un lugar a otro.

La empresa limitó el plazo a siete años, que es el que le falta a la Taca para el vencimiento de su contrato, ya que en 1952 habrá ley general de servicio aéreo que permitirá el libre desenvolvimiento de nuevas empresas.

La nueva Compañía se ha comprometido a cumplir todo lo que le exigió el Con-

greso a la Taca y disfrutará de todas las exenciones por derechos aduaneros sobre combustibles, lubricantes y repuestos.

El transporte aéreo constituirá una industria tan importante como lo es el ferrocarrilero y también el marítimo. Y como el Gobierno se ha interesado vivamente por el mejoramiento de los servicios públicos no es de dudar que la participación del veinte por ciento del capital que tendrá a su cargo el Estado, reportará inmensos beneficios a todos los sectores del territorio.

Dejemos al pueblo

en libre escogencia para designar sus candidatos a diputados.

Cada día que pasa, cada hora que transcurre, y cada aurora que se sucede, tiene un marcado acento de realidad el apego republicano a las libertades públicas. Por doquiera se anhela con fervor, libertad. Libertad para el comercio, libertad para el pensamiento, libertad para las faenas agrícolas y libertad para el desarrollo de las industrias. En este noble deseo de tener libre accionar, enmarcamos con simpatía la libre escogencia que ha de tener el pueblo de Costa Rica para designar a los hombres que han de representarnos en el Congreso Nacional. Las corrientes ciudadanas buscan esos escapes para darle rienda suelta a sus ansias de renovación de valores; para dar-

le impulso a sus deseos cívicos que al congreso lleguen los hombres del pueblo y para el pueblo que mediante sacrificios y abnegación hayan probado ser dignos de una ostentación de esa naturaleza.

Las épocas del caudillismo han pasado a las historias olvidadas. Ya no se conciben «caudillos» que se forjan en la farsa y la mentira. No es tiempo de los jefes autoritarios que manejan a los ciudadanos como simples rebaños de corderos. Se requiere hoy en día una sustantivación ideológica de las verdaderas necesidades del pueblo que dócil y sufrido ha esperado muchos siglos para ver convertidas

Pasa a la Pág. 4

Don Rafael A. Gutiérrez prestigia su provincia.

De paso por la capital, conversamos con unos distinguidos agricultores y comerciantes quienes regresaron muy tranquilos del Guanacaste por haber tenido un viaje bastante feliz.

Entre otras cosas nos manifestaron su admiración al ver al buen servicio de telegrafos y teléfonos que hay casi en la totalidad de los pueblos de aquella simpática Provincia, la que estuvo muy olvidada de gobiernos anteriores, los que se acordaban del Guanacaste, sólo en momentos de política.

El factor principal en esta nueva era de progreso en muchos lugares de la república, consiste en haber llegado a la Dirección de telegrafos, un elemento sano, inteligente, dinámico, honrado y de vastos conocimientos como el señor Gutiérrez, quien aparte de ser un profesional, es hombre sin humos, amplio para ayudar a sus colegas y subalternos pero sí, rígido cuando es necesario, y de allí que haya tanto progre-

so en materia de telegrafos y radios nacionales.

El tomó la dirección a su cargo con verdadera devoción y entusiasmo, para poder adelantar y perfeccionar el servicio, y así, darse cuenta personalmente de aquellos pueblos apartados donde era necesaria la comunicación, para ayudar a la agricultura, las industrias y al comercio, pues recordamos las amarguras que pesaron gentes de distintos lugares por falta de comunicación, para hacer llegar un médico con urgencia, o tratar de negocios rápidos, habiéndose solucionado esas dificultades por medio del buen servicio de telegrafos, radios nacionales y teléfonos en algunos pueblos y en eso, merece el elogio más cálido don Rafael A. Gutiérrez elemento que prestigia la provincia del Guanacaste.

Fernando del Rio

Nombrado miembro de la Academia Americana de Ciencias Políticas y Sociales el Doctor Zelaya V.

El distinguido doctor en derecho, don Ramón Zelaya V., ha sido distinguido con el nombramiento de miembro de la Academia Americana de Ciencias Políticas y Sociales, según comunicado del Presidente de dicha Academia, Mr. Ernest Minor Patterson desde Philadelphia, Estados Unidos, América.

Este honor se le da sólo a los grandes letrados del mundo y, en especial, a los

economistas y estudiantes del Derecho.

El doctor Zelaya V. ha recibido este homenaje en premio a su alta preparación haciendo con ello honra y orgullo a la noble Costa Rica y por tanto, gloria y prez a la tierra llanera, la provincia de Guanacaste, de donde es él nativo. — «El Guanacaste» le saluda y felicita con efusión sincera.

Estuvo en Costa Rica

el Presidente de la República de Chile don Juan Antonio Ríos.

El domingo once del mes actual, ingresó a nuestra ciudad capital, el Presidente de la hermana República de Chile, don Juan Antonio Ríos. El gobierno nacional y el pueblo en clamoroso regocijo de bienvenida, saludó a este ejemplar mandatario suramericano, ofreciéndole día con día muchos homenajes de simpatía y de

acercamiento espiritual. La continuación de su viaje se operó a mediados de la presente semana, dejando gratísima impresión su vertebral ideología de gobierno y su prestancia de hombre de bien. «El Guanacaste» le ha deseado una feliz travesía y total éxito en su gran labor de acercamiento indamericano.

los accesorios de su automóvil neumáticos, etc. donde

BRESCIANI Y POLINI

Calle 1/3—Avenida 3

Ramírez Valdo

invita cordialmente al público, a comprobar la indiscutible calidad y belleza de los cortes que acaba de recibir de Inglaterra, y que ya están a la venta en su Sastrería

La Sastrería ANGLO AMERICANA

de ENRIQUE CONDE

Situado 250 varas al Sur del Teatro Raventós

Espera órdenes

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Apartado. 66 San José

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmerado y exacto DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro América

No se deje engañar, Señor Ganadero! AQUÍ ESTÁ



EL MEJOR PRODUCTO, DE SU INDOLE QUE SE CONSIGUE HOY DIA EN EL MERCADO NACIONAL

Es un producto especial-que desde hace muchísimo tiempo ha ensayado y recomienda el Servicio de Veterinaria del Departamento Nacional de Agricultura, a cuyo cargo está la atención de la mayor parte de la ganadería del país.

FRESCOSA L—Para sus ganados IS A L U D I Un producto de los ya famosos Laboratorios del Frescosal Los proveedores de la ganadería centroamericana.

La gratitud bagaceña

El muy estimado caballero don Elías Baldiodeda con su gentileza habitual ha venido a Bagaces a poner un jirón del progreso ornamental de esta ciudad. Cuatro hermosos escaños de cemento armado colocados en la plaza, son el valioso obsequio del patricio don Elías Baldiodeda, para el vaciadero de Bagaces. En el corazón de todos se guardará inpercedera gratitud. Don Elías ha demostrado siempre ser ciudadano amante del progreso en todos los cantones de la provincia y ha ayudado hasta donde le ha sido posible al mejoramiento del avance material por cuya razón deseamos que goce siempre de muchos años más de vida. Don Elías Baldiodeda siempre generoso acudió a remediar esta necesidad pública de nuestro cantón al estar informado de las gestiones que ha

Nicasio.

Abel Vaverde Arguedas LABORATORIO DENTAL

Trabajo Garantizado

22 años de trabajar en Puntarenas, con materiales de superior calidad. Eficiencia, Rapidez, y Puntualidad. Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolas

Alice's Store

Realizará durante el presente mes su existencia de cristalería y adornos para la casa. Todos los precios serán grandemente rebajados.

VISITE ALICE'S STORE

y aproveche esta realización, contiguo a

RAMIREZ VALIDO

Avenida Central - Calles 5 y 7

Teléfono 3512 - Apartado 703

Fábrica Nacional de Licores - Lista Oficial de Precios No 3

EN VIGENCIA EL 25 DE JULIO DE 1945

Licores Finos

Table with columns CLASE, Precio por docena sin envase, Precio por docena con envase. Rows include Whisky Costa Rica, Ron Viejo Especial, Brandy Superior, Ginebra Extra Fina, Ron Cañero, Anís Imperial, Cherry Brandy, Crema de Menta, Chartreuse, Crema de Cacao, Marrasquino, Curazao Fino, Benedictina, Vermont, Amargo Angostura, Coctel Seco, Coctel Dulce, Marañón Quinado, Vinagre, Vino de Mora, Vino de Marañón, Vino de Naranja, Vino de Piña.

Table with columns description, price per unit, price per dozen. Rows include Agua Florida (envase grande, pequeño, litros), Bay Rum (envase grande, pequeño, litros), Loción Los Angeles (envase pequeño).

Licores corrientes

Table with columns description, price per 15 liters, price per liter, price per 10 liters without container, price per 10 liters with container. Rows include Aguardiente (Ron Blanco, Ron Colorado, Ginebra, Anisado), Mistela Yerbabuena, ALCOHOLES (Alcohol Puro de 70, 80, 95, Industrial de 80, Alcohol Charol 95, Alcohol Quemar 90).

AGUA DESTILADA

Table with columns description, price. Rows include 1 litro, 10 o más litros.

GAS CARBONICO

Table with columns description, price. Row: 1 cilindro de 25 kilos.

Nota. Los Licores Finos, Agua Perfumada y Alcoholos pueden comprarse directamente en esta fábrica al por mayor y al menudeo. En cambio el Aguardiente y los Licores Corrientes se venderán únicamente al por mayor y a los patentados. En los productos envasados se cobrará un depósito de \$ 1.00 por cada botella grande, \$ 0.50 por botella mediana y \$ 0.25 por botellitas pequeña. Pueden devolverse las botellas una vez vacías y se reconocerá la misma suma depositada. Las cajas de empaque se venden a \$ 3.50 cada una sin derecho a devolución.

Guillermo Guardia Mora

Administrador General de Licores

AGUAS PERFUMADAS

Table with columns description, price per unit, price per dozen. Rows include Agua Colonia (envase grande, mediano, pequeño, litros).

Para todos sus trabajos de ingeniería Dirijase a a Oficina de Ingeniería

APARTADO 523

San José — Calle 3. Avenida 13.

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza, contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena allmentación.

Todo dentro un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1 8 5 2 San José, C. R.

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2368 H.Q. 50 v. E. Botica Dolorosa de Camilo de Meserville. Especialidad para familias

Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Relojería y Joyería

JOSE ROJAS M.

Ex-socio de la Joyería Chapatte

Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de relojes y toda clase:

Frente la Automotriz. Teléfono 6147

Escuela de Comercio Castro Carazo

Prepararse mejor. Esta Escuela, por medio de su Departamento de Enseñanza por Correo extiende su radio de acción a todas partes del país y aún fuera de él sirviendo a los jóvenes que buscan un mejoramiento por medio del estudio bien dirigido y orientado.

Mecanografía Cálculo Mercantil Contabilidad
Redacción Comercial Taquigrafía Gregg Alta contabilidad
Teneduría de Libros Ortografía Auditoría

Ofrecemos además: un curso preliminar Complementario para beneficio de quienes no hayan completado su educación primaria siguiendo este estudio, que se hace en forma amena y práctica se logra alcanzar una base firme, sobre la cual puede enseguida descansar una buena preparación comercial.

Los Títulos que emite esta Escuela llevan el respaldo de la
SECRETARIA DE EDUCACION PUBLICA
SOLICITENOS INFORMES ESTAMOS PARA SERVIRLE
M. A. CASTRO CARAZO, DIRECTOR

DIRECCION: Apartado 1900

San José, de Costa Rica

Contra el peor Dolor
Contra el peor resfriado

Pastillas LUZ

Es lo indicado
Rápidas. Seguras. Inofensivas

Señores Ganaderos

LLEGO

Garrapaticida Concentrado MATATIK 1 x 500

(de Gooper, Mc Dougall & Robertson Ltd.)

Nada igual ni superior para destruir las garrapatas

Tómese muy en cuenta que la proporción de dilución 1 x 500 es la más cómoda para hacer los cálculos a la hora de preparar el baño.

PIDANOS MAS INFORMES
DEPARTAMENTO VETERINARIO
Almacén KOBORG

Si ud. quiere ser ALGO

debe cursar toda la Segunda Enseñanza

Es indispensable para construir sobre ella cualquier profesión lucrativa.

El Liceo Nocturno

DOMINGO F. SARMIENTO

le ofrece la oportunidad única de seguirla aunque tenga que trabajar durante el día.

Le daremos gustosos los informes que desee.

TELEFONOS 4668 y 3267

APARTADO DE CORREOS 1674.

FABIO ROJAS DIAZ,
Director.

Ramón Herrera

Era el soldado don Ramón Herrera vecino de San Jerónimo de Moravia. Contaba que en 1856 estando con el jefe Mora, (Joaquín o Santos) acampados en una casa de adobes sin puertas ni ventanas, se vieron obligados a suplir estas con unos

umbrales de cedro que allí había ante el avance o proximidad del enemigo que traían como jefe a quien parecía ser FRANCÉS, que era de regular estatura; blanco, nariz perfilada, ojos azules, barba canela montaba una mulita mora con al-

barda nueva con pistola al cinto y en la mano una relumbrante espada de fina y lujosa empuñadura. Era el coronel Schlessinger, quien con los suyos hizo frente al edificio y con un lenguaje desconocido para los nuestros comenzó a arengarlos. Entonces vio que su jefe Mora se apostó en una ventana con su rifle y de un certero disparo dió con aquel militar en tierra, quien todavía agonizante con espada en mano seguía arengando a los suyos. Fueron éstos (decía Herrera) los más angustiosos momentos para nosotros, ante la arremetida que nos dieron aquellos hombreros yankees, y mientras unos sostenían los umbrales que nos servían de puertas y ventanas, otros hacíamos fuego al enemigo, quedando la mayor parte amontonados frente al edificio, muertos y heridos, dándose a la fuga los que quedaron con vida. Entre los despojos, le tocó a Mora la espada del militar muerto por él.

Pasa a la página 4

La hormiguita viajera.

Este cuento argentino ya traducido al inglés y a otros idiomas, fué escrito por Constancio C. Vigil para los niños; pero no existe nada de verdadero mérito escrito para los niños que no guste igualmente, o más aún, a los adultos. Las personas amantes de la lectura harán bien en leer "La Hormiguita Viajera", delicioso relato lleno de emociones y encantadoras cualidades.— Nada tiene de extraño que los ancianos y los niños lean "La Hormiguita Viajera, con idéntico deleite.

ennoblezcan los grandes derrotados de la nación. En este su aniversario "El Guanacaste" lo recuerda con emoción y espera que lo imiten en todo quienes fueron sus discípulos.

Compre en el ALMACEN DE ABARROTOS

DE RAFAEL SEGOVIA

el que más barato vende. situado entre calle 8a. Avenida 2a
Teléfono 2756 — San José Costa Rica — Apartado 211

PIDA MELCOCHA

LA ESTRELLA

SANAS Y ALIMENTICIOSAS

Las que no deben faltar en ningún establecimiento
TELEFONO 2909 — San José — APARTADO 975

Agente en Pantareñas, Abel Salazar F. Sucs

Jesús Cedeño Sucs.

Ofrece a los guanacastecos un surtido completo de artículos de jarata como: alforjas; jéquismas, gruperas, manila diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas, lajas cintura y para yugos, polainas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José.
Frente al "Gremio" Tel. 4522

quiere usted economizar dinero?

Compre todas sus maderas en el Depósito

El Guanacaste

DE ROVIRA HNO. — San José

Frente al Ferrocarril al Pacífico

Teléfono 4568 - Apartado 963



LICOR ANTIANEMICO

Vigor - Fuerza - Energía

Lo venden todas las buenas boticas.

Virgilio Rodríguez B.

Omar Dengo vive todavía en el corazón de la Patria

La lámpara votiva del MAESTRO OMAR DENGGO vivifica diariamente a los espíritus nobles de todos los ciudadanos que lo conocimos. Aún vive todavía en el corazón de la patria. Su figura se perfila siempre alta y generosa con la patria.

Está de pie, listo a la pelea por ideologías sanas que

Breve reseña del...

Viene de la pág. 3

dora. otro sistema de maceración, el más recomendable, consiste en poner las pencas con todo y hojas dentro del agua, completamente cubiertas por el agua con piedras encima para evitar su flotación. Este sistema requiere más cuidado que el de enterramiento porque las crecientes del río o quebradas puede arrastrarlas o la curiosidad de algún transeunte puede moverlas o soltarlas para que sigan la corriente. En pequeñas cantidades puede hacerse la maceración con estaciones, pero en este caso debe cambiarse el agua cada diez días y manejar tapados los establos, porque el mal olor que despiden la putrefacción es insuperable.

Las fibras largas son las de mejor manejo y las que dan mayor rendimiento: El "Abacá" da la fibra de dos, tres y hasta de cuatro metros de largo; por esta razón

la cordelería de otras fibras como la del Henequen, que muy raras veces alcanza a dos metros de largo, extraída con mayor costo, con numeroso personal donde la maquinaria no da buenos resultados por la inexperiencia en su manejo y donde los jornales son mucho más altos que en las Filipinas, no ha logrado desplazar el cordel de manilla ni los artículos hechos de esta fibra.

A la memoria de don Manuel J. Grillo

El 5 de noviembre fue aniversario de la muerte de Manuel J. Grillo.

Su recuerdo es grato a los costarricenses que lo conocimos; porque fue amable, generoso, gentil y de sano e inspirado patriotismo, y supo ser en todos los momentos un HOMBRE.

Nuestro pensamiento corre hasta su tumba para dejar en ella la ofrenda floral del espíritu que le arome su estancia.

Dejemos al pueblo...

Viene de la Pág. 1

en realidades muchas ensordecidas...

Se necesitan ideologías bien infiltradas en los hombres limpios de pecado; se requieren doctrinas sanas en cerebros honrados y puros cívicamente para que no lleguen al Congreso a cubrir sus plumajes con el ceno de la politiquería de parroquia. Es urgente que la representación ante el Poder Legislativo sea de genuina extracción popular, para que llegue libre de prejuicios, limpia de intereses bastardos, ajena a las componendas electorales, sin mancha de actuaciones

indecorosas y exenta de todo peculado que abochorne. Con esto habrá lealtad consigo mismo y con los pueblos que los hayan distinguido con una libre elección.

Deben desterrarse las argollas de partidos personalistas, deben desaparecer para eterna memoria, los centros directivos para imponer candidaturas a diputados y presidentes, para que el pueblo soberano por todos los costados del espíritu, designe con libertad de acción a los ciudadanos de más claro linaje cívico. Hoy, mañana y siempre "el hombre de la calle" que ha dado pruebas fehacientes de honradez cívica a los pueblos es el llamado a ser el valeroso representante.

desde fuentes seguras y de tribuido muchísimo el gobierno, sus autoridades y el vecindario consciente. Que les dure mucho tanta felicidad a los vecinos de La Cruz.

La Justicia lo irguió su paladín

A la memoria de Antonio Alvarez Hurtado

El sentimiento se contrista cuando logramos representarnos la imagen del austero varón licenciado don Antonio Alvarez Hurtado.

A través de su figura gallarda y rectilínea, se reflejan muchas vibraciones que lo colocaron en su vida en el pedestal granítico de la admiración, del respeto, del cariño, de la fraternidad y de la justicia. Maestro por la suavidad de su palabra; abogado por las concepciones de la justicia y del derecho; político de alta escuela por su fe en el credo republicano y ciudadano completo (por ser fiel cumplidor de sus obligaciones en general. Con justicia lo recordamos de co-

La justicia se ennoblecó grandemente. En el templo de las Leyes vivió Alvarez Hurtado a tono con su ánimo nutrido en la razón austera. Sosegó el ansia generosa que antes lo llevara en pos de la lucha reivindicadora del derecho atropellado; allí pudo sentirse armado a su sabor y consagrado en su anhelo de dar a cada cual lo suyo, mediante los sabios dictados de su conciencia serena. Ya no clamaba en el desierto ya no empuñaba el rifle en defensa del fuero nacional; la justicia lo irguió su paladín y Dios sabe que lo fue sin tacha y sin mancha.

Así se expresó en su fátenebre oración, el Magistrado Presidente, Licenciado don Victor Guardia Quirós en noviembre de 1938. Los ciudadanos que tuvimos el dichoso placer de conocerle y de tratarle, lo comprendimos que lo fue así: justo, ponderado, generoso, magnánimo e integérrimo. Por eso en este aniversario de doloroso recuerdo evocamos su figura para decir en frase sentida que si para el derecho fué su paladín, para la provincia de Guanacaste fué un don de Dios.

8 de noviembre de 1945.
M. Canales.

Noticiero guanacasteco De La Cruz

El pueblo de La Cruz está muy contento con la terminación de su templo parroquial, gracias al esfuerzo dinámico de los dirigentes actuales del distrito y de la eficaz ayuda del gobierno. También están de plácemes todos los vecinos por la instalación de la cafetería

¡ATENCIÓN!
Señores criadores de ganado
Nuestro Departamento y servicios veterinarios están a sus órdenes

Tenemos el orgullo de mantenernos al día en los adelantos de la Industria Ganadera y de poder ofrecerles los más modernos métodos de control de todas las enfermedades del ganado. Cuando usted visite nuestro Departamento Veterinario no tiene que esperar por su producto, nosotros lo tenemos en stock.

Y le recordamos que ya entró la EPOCA de salvar sus animales, VACUNANDOLOS CONTRA EL CARBON. Hágalo, pero hágalo pronto, con la inmejorable vacuna contra el CARBON CHARBONOL CUTTER en frascos de 10 y 50 dosis, ahora en su nuevo precio rebajado de: ₡ 0.375 la dosis. Visite nuestro Departamento Veterinario y encontrará un surtido completo de sueros y vacunas, medicinas e instrumental veterinarios.

Costa Rica Dental & Medical Supply Co.

Dr. M. Fischel Co. Teléfonos 2683-6047. Frente a la Plaza del Correo - Apartado 434. San José

Cutter Laboratories

Los mejores productores de Vacunas DE ALTA CALIDAD.

Los niños en la escuela

Dedicado a los alumnos de la Escuela Leonidas Briceño.

Cuando miro a los niños en la escuela, que juegan tan alegres, tan contentos, siento que en mi lira se cincela el más hermoso poema del momento... Son ellos los que encierran los valores que a la Patria mañana darán gloria, los que en fraterno abrazo con fulgores resguardan los campos de la historia. Por espada a esgrimir, — la palabra; estos niños mañana sabrán de ello con la ayuda del maestro que modela. Es así como el niño se labra con la ayuda del libro que es destello. Eso es Dios! Eso es Patria! Digna Escuela!

CAMILO SÁNCHEZ

Villa Mills, 1945.

El chapulín en los cantones de Nicoya, Tilarán y Cañas.

Por informes de viajeros procedentes de esas zonas sabemos que el chapulín azota ferocemente los plantíos de frijolares, ocasionando fuertes pérdidas a los agricultores. Ojalá que los inspectores encargados de la defensa agrícola actúen rápidamente en cooperación con los perjudicados para salvar a nuestra agricultura,